
―日本（三郷）に来てみての印象はどうですか
日本が大好きなので、来られてうれしいです。優しい人も多く、三郷にも日本にもまた来たいと思います。
小さい時から、日本のマンガが好きで、科学、技術が優れているところも素晴らしいと思います。

―ちなみに好きなマンガは何ですか？-－
日本語で（！）「俺の一番のお気に入りは…ワンピース」

あとは進撃の巨人や鬼滅の刃、呪術廻戦などが好きです。
（自分で書いたスケッチも見せていただきましたが、とても上手でした。
アニメなどから日本語を覚えているようでした。びっくりするほど語彙力があります！）

―トレーニングは順調ですか？
順調です。トレーニング施設も素晴らしいです。ギリシャは暑くても乾
燥しているのですが、湿気にも慣れてきました。気候はそれほど問題
ではありません。
１５歳で競技を始めましたが、それまではパルクール（走る・跳ぶ・
登るアクロバティックなスポーツ）をしていました。

―ホテルから出られない生活ですがいかがですか
そういうものだとわかっていましたので、
自分の好きなことをして過ごしています。

―何かしてみたかったことはありますか。
東京をはじめ、街を散歩したり、日本食を食べたりしたかったです。
そこは残念です。
（日本食が好きで、滞在中はお寿司も楽しんだそうです。）

―オリンピックへの意気込みを教えてください
大きいイベントなので、気持ちが高まっています。試合が待ち遠しいです。

―最後に三郷市をはじめ、ギリシャを応援する日本の人へメッセージをお願いします。
制限がなければ、三郷市の人ともっと会ったり話したりしたかったです。
今後そういった機会があることを願います。

ミルトス・テントグルゥ選手
～三郷市独自インタビュー～

7月17日に来日し三郷市で事前キャンプを行ったギリシャ
共和国陸上競技連盟。
キャンプ滞在中に注目のミルトス・テントグルゥ選手に市と
してインタビューをさせていただきました。
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